

## LES POISSONS CHANDELLES

Dans l'Alaska, ce sont les poissons qui servent de chandelles. Ces poissons sont gras à peu près comme des éperlans. Pour les utiliser comme moyen d'éclairage, on les fait sécher, on leur enlève la peau et la tête et on les allume par la queue. La combustion dure une heure environ, donnant une belle flamme jaune-rouge assez claire. Le vent, même violent, éteint difficilement ces torches spéciales. Ces poissons rendent les plus grands services aux habitants de ces terres désolées. Ils permettent d'y voir pendant les longues heures d'hiver polaire, et naturellement, ils ne coûtent que la peine de les pêcher, ce qui est très aisé, car ils sont innombrables.

## DES DRAPS DE LIT EN PAPIER

Tandis que nous nous plaignons de la crise du papier, le papier au contraire tend à devenir en Allemagne l'"essatz" universel, une manière de panacée contre toutes les restrictions imposées. Bismarck n'en avait encore su faire qu'un faux; mais déjà Bethmann-Hollweg sut se faire un chiffon. Tout récemment, le papier devint linceul et ordre fut donné d'en revêtir les morts, dont on pourrait économiser ainsi les derniers vêtements. Le papier aujourd'hui se transforme à un nouvel usage. On annonce, en effet, que, devant la répugnance des clients à apporter leurs draps aux hôteliers de Leipzig, un consortium de fabricants s'est constitué qui se

propose de fabriquer des draps de lit en papier.

Puissent les Boches y ensevelir leurs dernier rêves!

## PERTES DE VIE PAR LE FEU

Au cours des quatre dernières années sept cent quatre-vingt-neuf personnes ont été brûlées à mort au Canada, dont 78 pour cent des femmes et des enfants. Plus de 350 vies ont été perdues dans des édifices détruits par le feu, et la plupart de ces pertes sont survenues dans des maisons d'habitation. Il faut attribuer la majorité des feux à la négligence criminelle, et à la mauvaise habitude d'allumer les poêles ou les fournaies avec du pétrole ou de la gazoline, ou de permettre aux enfants de jouer avec des allumettes. Un tel sans-souci de la vie humaine est criminel et l'on ne saurait trop pousser l'éducation populaire sous ce rapport.

## L'ELEVAGE DES LAPINS

L'élevage des lapins se fait cette année sur une grande échelle sur les côtes du Pacifique. Environ 4000 personnes ont entrepris ce genre d'élevage. Il n'y a pas de raison pour que cet exemple ne soit pas suivi au Canada, et dans notre province, attendu que l'élevage des lapins est facile, peu coûteux et profitable.